

# “District de Serizawa”

Ravages de la catastrophe  
des fortes pluies de  
Kantō et du Tōhoku (2015)



District de Serizawa lorsqu'il a été touché  
par la catastrophe des fortes pluies de  
Kantō et du Tōhoku en 2015

■ Les fortes pluies qui ont dévasté Kinugawa,  
ont également touché Nikkō

Lors de la catastrophe des fortes pluies de  
Kantō et du Tōhoku en septembre 2015, des  
coulées de débris se sont produites dans huit  
ruisseaux de montagne (dans neuf endroits)  
dans le district de Serizawa de la ville de  
Nikkō, endommageant des maisons et des  
routes. Les routes municipales sont devenues  
impraticables, sept maisons ont été  
endommagées (toutes partiellement  
effondrées), huit routes ont été détériorées et  
25 résidents ont été temporairement isolés.

Dans un phénomène connu sous le nom  
d'entraînement, les cumulonimbus ont persisté  
longtemps dans le ciel au-dessus de Kinugawa,  
provoquant la pluie la plus lourde jamais  
enregistrée depuis le début des observations.

Les fortes pluies ont  
provoqué la rupture et  
le débordement des  
talus en aval de  
Kinugawa.

